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Honorables Ministros y colegas Embajadores 

Distinguidos delegados, 

Señores y señoras, 

Hermanas y hermanos, 

 

Finalmente, lo hemos logrado y estamos muy contentos de estar juntos nuevamente 

desde la última vez que nos reunimos en Londres en septiembre de 2019: una sincera y 

sentida bienvenida a todos ustedes. 

 

En los 36 meses que han pasado desde que asistimos al 125º período de sesiones del 

Consejo Internacional del Café, el mundo, el mundo del café y la Organización 

Internacional del Café han sido testigos de cambios significativos. 

 

Vivimos a través de la pandemia más espantosa, las personas de todo el mundo se vieron 

obligadas a soportar largos confinamientos y movilidad reducida, con perturbaciones en 

la demanda y la cadena de suministro. Además, nuestras plantaciones de café sufrieron 

como resultado de devastadores huracanes, inundaciones, heladas y sequías, la 

volatilidad de los precios aumentó, y ahora los conflictos y las especulaciones están 

elevando los costos de los insumos y la escasez. 

 

A pesar de las dificultades encontradas, todos debemos estar orgullosos como 

caficultores y países exportadores, comerciantes y tostadores, trabajadores del café y 

consumidores: el sector del café es fuerte y resiliente y las perspectivas para el futuro 

son prometedoras, con el consumo creciendo especialmente en los mercados 

emergentes. 
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Además, nos hemos comprometido con la industria del café y la sociedad civil y hemos 

establecido el singular Grupo Operativo público-privado del café y estamos celebrando 

el 4º Foro de Dirigentes y Ejecutivos Mundiales, junto con el 134º periodo de sesiones 

del Consejo.  

 

La OIC tiene por primera vez una directora ejecutiva: una mujer fuerte, conocedora y 

comprometida que proporcionará a la OIC nuevas oportunidades para crecer y fomentar 

la innovación. ¡Bienvenida de nuevo, Vanusia! 

 

Hemos también aprobado un nuevo tratado histórico y modernizado, el nuevo Acuerdo 

Internacional del Café 2022, que abriremos a la firma en unos minutos, 60 años después 

de la aprobación del primer AIC (ICA) en las Naciones Unidas en Nueva York. 

 

El precio del café verde es alto, trayendo más prosperidad a nuestros agricultores y 

reduciendo la brecha de ingresos vitales, y proporcionando más recursos para 

incrementar la sostenibilidad, la calidad, la productividad y los ingresos. Reitero que 

todos debemos estar orgullosos y agradecer los grandes esfuerzos de la OIC para 

modernizar, reducir costos e interactuar de manera efectiva con todas las partes 

interesadas del café y los socios de desarrollo: juntos somos más fuertes y podemos 

enfrentar los desafíos y capitalizar las oportunidades, por lo cual todos estamos aquí hoy. 

 

Una vez más, una cálida bienvenida a todos los Miembros y observadores a este 134º 

período de sesiones del Consejo. En el pasado, en la apertura del Consejo, dimos la 

bienvenida en particular a aquellos delegados asistiendo al período de sesiones del 

Consejo por primera vez, pero después de tres años de sesiones virtuales del Consejo, es 

bastante difícil hacer un seguimiento de aquellos que ya han estado con nosotros durante 

varios años y aquellos que son recién llegados, así que permítanme también sugerir que 

los veteranos de OIC ayuden a la nueva generación a hacer que este período de sesiones 

del Consejo sea un éxito. 

 

Como es habitual al comienzo de los períodos de sesiones del Consejo, quisiera que se 

unieran a mí en expresar nuestras condolencias a los Miembros que han sufrido desastres 

naturales este año. 

 

El trabajo del Consejo no puede comenzar hasta que extienda mi más sincero 

agradecimiento a nuestros hermanas y hermanos colombianos y a la Federación Nacional 

de Cafeteros de Colombia, FNC, por acoger el Consejo aquí en Bogotá, la capital y la 
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ciudad más grande de Colombia, una ciudad multicultural donde el pasado y el presente 

se unen. Gracias, Roberto; gracias, Juan Esteban; gracias, FNC; y gracias, Colombia. 

 

Tenemos un programa importante y amplio para este período de sesiones del Consejo 

que capitalizará la ardua labor de toda la semana. El trabajo de los comités, el grupo de 

trabajo y el Foro de Dirigentes y Ejecutivos Mundiales nos permitirá explorar y abordar 

los muchos desafíos que enfrenta el sector del café en la actualidad, incluida la oferta y 

la demanda, la logística y el aumento de los costos de producción y comercio en todas 

las partes de la cadena de suministro y los cambios en el marco regulatorio de 

sostenibilidad. Con respecto a esto último, me he acercado a la Unión Europea y la 

respuesta fue dar la bienvenida, ante este Consejo, a una delegación de OIC para que se 

reuniera con el Comisario UE de Medio Ambiente. Lamentablemente, esto ha tenido que 

posponerse por razones de salud por parte del Comisario. 

 

Dado que el orden del día está muy lleno, solicito amablemente que los delegados se 

atengan al programa a fin de evitar que las reuniones se agoten. Como de costumbre, 

cualquier nuevo documento estará disponible para descargar a través de la sección de 

reuniones del Consejo del sitio web de la OIC. 

 

Abriremos el nuevo acuerdo para su firma, por lo que todos los Miembros que hayan 

proporcionado al Depositario de la OIC toda la documentación necesaria de conformidad 

con las normas establecidas en la Convención de Viena, serán invitados a firmar el 

acuerdo. Además, también se invita amablemente a todas las delegaciones a que 

informen al Consejo sobre la situación y el calendario para que sus países firmen y 

ratifiquen la AIC 2022. 

 

El Acuerdo Internacional del Café 2022, que integra a los miembros afiliados y al Grupo 

de Trabajo transformado en un grupo de trabajo formal, supera las restricciones 

presupuestarias 50/50 entre los países exportadores e importadores y reflejaría 

efectivamente la evolución del sector mundial del café y respondería a la necesidad 

reconocida de acción colectiva para abordar los desafíos y aprovechar e impulsar las 

muchas oportunidades que el mercado del café tiene para ofrecer. 
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Honorables Ministros y colegas Embajadores, 

Distinguidos delegados, 

Señores y señoras, 

Hermanas y hermanos, 

 

Como Presidente del Consejo, y por lo tanto en nombre de todos los Miembros de la OIC, 

considerando que esta será mi última de las cuatro sesiones que he celebrado durante 

mi presidencia, quisiera expresar mi más profunda gratitud a todos los Miembros, a la 

Directora Ejecutiva, al Jefe de Operaciones y a todo el personal de la OIC por su gran e 

incansable trabajo a pesar de los limitados recursos disponibles. 

 

Gracias a todos de antemano por su participación en el 134º período de sesiones del 

Consejo Internacional del Café. 
 


	C
	Consejo Internacional del Café

